

## Tennis

### Ouanna, futur papa pas très globe-trotter

**Open de Caen.** Le Français, ex-88 mondial, n'aime pas partir sur le circuit. Alors Caen, à 1 h 30 de Paris, ça lui va très bien.

Une photo en une d'un magazine spécialisé, il y a une dizaine d'années. Josselin Ouanna pose aux côtés de Jo-Wilfried Tsonga et de Gaël Monfils. Coup de projecteur sur la génération si talentueuse et prometteuse des 85-86 au sein de laquelle on trouve aussi un certain Richard Gasquet. Alors que tout ce petit monde approche la trentaine, Josselin Ouanna est resté un peu plus en retrait, même s'il a été 88<sup>e</sup> mondial après un 3<sup>e</sup> tour à Roland-Garros en 2009.

Mais quand on n'aime pas voyager aux quatre coins du monde, être joueur de tennis pro et grappiller des points au classement ATP devient compliqué... « **Surtout que les tournois en France sont bien plus relevés. Mais je ne me sens bien que là. Je n'aime pas voyager, avoue Ouanna. Les chambres d'hôtel, c'est trop triste. Être à l'étranger demande une approche mentale différente.** »

#### N°1 à Caen

L'aversion de Ouanna pour les voyages a donc forcément ralenti sa progression. Sa hernie discale, contractée début 2013, alors qu'il avait fait les efforts pour revenir au premier plan aussi : « **J'étais passé de la 500<sup>e</sup> à la 115<sup>e</sup> place mondiale. Ce coup d'arrêt m'a remis un coup au moral.** »

A 28 ans, il a donc décidé de ne plus donner priorité au classement ATP. « **Je n'ai plus envie de ça** », dit Ouanna, même s'il joue encore des



Josselin Ouanna, n°1 des qualifs de Caen.

Futures en France. D'où sa place cette semaine de 358<sup>e</sup> mondial.

Le Parisien joue aussi des épreuves du circuit national des grands tournois comme l'Open de Caen où il arrive avec l'étiquette de meilleur joueur du tableau, avec son classement de 23<sup>e</sup> français. Et contrairement à certains de ses collègues qui ont connu les Grands Chelems comme lui, le joueur dit se sentir bien et toujours motivé dans cette catégorie de tournois. « **J'y aime bien l'ambiance, on est toujours bien reçu** », apprécie-t-il.

Pour Ouanna, qui va être papa dans les jours qui viennent, Caen présente aussi l'avantage de ne pas être loin de Paris. « **Pour moi, c'est l'idéal...** » Le tournoi parfait en quelque sorte.

Bénédicte RENOJ-JAMOTS.

# Mardi 28 Octobre



## En direct de l'Open de tennis de Caen

**La numérotée ne viendra pas.** La mauvaise nouvelle est arrivée via un coup de fil au juge-arbitre de l'Open. Touchée par un décès dans sa famille, la Lorraine Priscilla Heise (n°52) ne fera pas le voyage à Caen. Cela amoindrit-il le niveau du tableau ? Pas forcément parce que Heise était la seule numérotée et qu'il reste les deux -15 et les quatre -4/6. Le regret, dans ce tableau dames, était surtout de ne pas avoir attiré plus de joueuses de ce niveau au départ. Un tableau final privé de Normandes (mais elles ne sont pas nombreuses déjà chez les négatives) même s'il faut saluer, en pré-tours, les victoires de Caroline Bazin (Mondville) et de la jeune Ornaise Margot Pessy à 1/6. Après, la marche était trop haute, même pour la Tourlavillaise de 14 ans, Alice Robbe (1/6) qui a pris deux petits sets à -2/6.

**Des quarts très relevés.** Avec l'en-

trée de joueurs comme Josselin Ouanna (n°23), Romain Jouan (n°27), Mathieu Rodrigues (n°34) ou encore Augustin Gensse (n°50) ce mardi matin.

**Le programme.** Quarts et demi-finales messieurs (11 h 30 et 18 h 30) et dames (10 h et 16 h) ce mardi. Finales mercredi à 12 h 30.

**Challenger à la Réunion : Maxime Forcin reste à la porte.** Le Caennais, engagé dans les qualifs du Challenger de la Réunion (35 000 \$), s'est incliné au dernier tour 6-2,6-4 face à un joueur allemand, Kretschmer, qui n'est plus classé à l'ATP mais n° 100 mondial en double.

**Jules Marie à Oslo.** L'ancien joueur du TC Caen (n°289) a passé le 1<sup>er</sup> tour du Future à 15 000\$ qu'il dispute sur dur. Tête de série n°1, il a balayé le Croate Sabanov (n°936) 6-0,6-1.